

季節もようやく秋めいてきて、涼しく過ごしやすい日が続くようになりました。気候も安定してきたので、子どもたちも待ちに待った園庭での遊びにウキウキしながら走り回り、元気いっぱい過ごしています。

そんな中久しぶりに「運動会」として行事ができることとなりました。うさぎ組の子どもたちは初めて運動会を経験するお友だちもたくさんいると思います。普段の遊びの中でサーキットやルールのある遊び、ダンスなど楽しんできたことを披露します。「〇〇したよ！」と最近ではお家の方に自分のできたことをお話しているお友だちもいると思います。当日はたくさんの成長した姿を見てもらえると思いますので楽しみにしてください！

月ごとに季節のうたを歌っています。8月は「すいかの名産地」9月は「あかとんぼ」などを歌いました。昔ながらの童謡など難しい歌詞が出てきますが繰り返しのフレーズはすぐ覚え、楽しく歌っています。これからも色々なうたを歌っていきます。お家でもどんな歌を歌っているのか聞いてみてあげてください。



最近楽しんでいる遊び紹介！

最近カードを使ったゲームをみんなで楽しむことができるようになっています。その中でも「絵カードカルタ」は定期的に遊びに取り入れています。先生の言葉と絵柄を一致させる（例：きりん・おにぎりなど）ことができるようになり遊びが盛り上がるようになりました。おうちでも一緒に遊んでみてください。



保育園での着替えについて

自立のためにひとりで着替え、片づけが出来るように繰り返し練習しています。その際に自分で手提げカバンから汚れ物入れの袋を出しますが、

ビニール袋を結んでいると子どもたちが自分で解けない時があります。準備の際に結ばずに入れてください。



衣替えについて

10月に入り涼しい日も増えてきました。保育園に置いている着替えの衣替え、午睡用の掛け布団の変更などをお願いいたします。

（掛け布団はまだ暑い日も続くので状況を見て変えてください。）

